

## Service Sanitaire à l'École de la Seconde Chance à Chalon-sur-Saône

Les 18 et 21 mars 2025, 4 étudiantes infirmières en 2<sup>e</sup> année à l'IFSI du Chalonnais, Louann, Aline, Margaux et Jade, ont mené une action auprès des stagiaires de l'École de la Seconde Chance, dans le cadre du service sanitaire compris dans leur formation. C'est la première fois que le service sanitaire se déroule sur ce lieu d'action.

Leur projet portait sur le thème du développement des compétences psychosociales et plus précisément, la gestion des émotions. Pour cela, elles ont créé des ateliers pour permettre aux stagiaires de définir leurs émotions, les identifier et trouver des solutions afin de les gérer.

Les étudiantes tiennent à remercier l'École de la Seconde Chance de les avoir accueillies et de leur avoir permis de travailler avec leurs stagiaires.



*Étudiantes infirmières (2eA) de l'IFSI du Chalonnais*